

Una medicina más humana

Una medicina más humana. Un Simposium Internacional de Medicina de Familia tuvo lugar en el Centro de Extensão Universitária-CEU de São Paulo los días 6 y 7 de octubre de 2000.

15/10/2001

Un Simposium Internacional de Medicina de Familia tuvo lugar en el Centro de Extensão Universitária-CEU de São Paulo los días 6 y 7 de octubre pasados.

El Simposium, que tuvo como principal promotor a la Sociedade Brasileira de Medicina de Família (SOBRAMFA), contó con la presencia del Ministro de Salud del Brasil, Dr. José Serra; del Dr. Joshua Freeman, director del departamento de Medicina de Familia de la University of Texas, y de médicos de varios países, de reconocido prestigio. La coordinación del evento corrió a cargo del Dr. Pablo González Blasco, profesor de Medicina de Familia y miembro de la STFM (Society of Teachers of Family Medicine). Asistieron numerosos médicos jóvenes y estudiantes de medicina.

El Simposium trató, por un lado, de la sistematización y organización de la Medicina de Familia en Brasil, y del papel de la Universidad en la formación de médicos en esta especialidad. Por otro parte, se trató de la experiencia internacional en esa materia, enfocada como una

manera de humanizar más la medicina, dando valor al paciente como persona y a su entorno familiar. "Conocer a la persona que está enferma -se dice en una de las conclusiones- es tanto o más importante que conocer la enfermedad que aqueja a la persona".

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ni/article/una-medicina-mas-humana/> (22/01/2026)